

**10. Gastos de anuncios.** El licitador esta obligado al pago de los anuncios de licitación, formalización del contrato.

Albudeite a 21 de abril de 2004.—El Alcalde, Luis Férrez Peñalver.

---

## Alcantarilla

### **5791 Aprobación definitiva del Proyecto de Reparcelación de la Unidad de Actuación 2C.6.IV «Renfe Sur».**

En sesión ordinaria celebrada por el Ayuntamiento de Alcantarilla en Junta de Gobierno Local de fecha 30 de abril de 2004, se acordó aprobar definitivamente el Proyecto de Reparcelación de la Unidad de Actuación 2C.6.IV «Renfe Sur».

Haciéndoles saber que contra dicho acuerdo se podrá interponer, con carácter potestativo, recurso de reposición ante el mismo órgano que lo ha dictado, en el plazo de un mes a contar del día siguiente a su publicación del presente anuncio y contra la resolución expresa o presunta de dicho recurso, recurso contencioso-administrativo ante la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Murcia, en el plazo de dos meses a contar del siguiente al día a aquél en que sea notificada dicha resolución, si ésta es expresa o desde que pueda entenderse desestimado por silencio administrativo.

Igualmente se podrá interponer directamente recurso contencioso-administrativo ante el órgano de dicha Jurisdicción y en el plazo indicado.

Asimismo y de conformidad con el artículo 59.4 de la Ley de Procedimiento Administrativo Común y 194 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, este anuncio servirá de notificación con carácter general a todas aquellas personas cuya titularidad o domicilio resulten desconocidos.

Alcantarilla, 3 de mayo de 2004.—El Teniente Alcalde de Urbanismo y Vivienda, Nuria Guijarro Carrillo.

---

## Alguazas

### **5788 Aprobación inicial modificación puntual de las N.N.S.S. de Planeamiento de Alguazas «Horno Viejo».**

Por acuerdo plenario de fecha 31/03/04, se ha aprobado inicialmente la modificación puntual de las N.N.S.S. de Planeamiento de Alguazas «Horno Viejo».

Asimismo se somete a información pública por plazo de dos meses a partir de la fecha de publicación del presente anuncio en el B.O.R.M, quedando el expediente en Secretaría del Ayuntamiento a disposición de cualquiera que quiera examinarlo y formular alegaciones.

En Alguazas a 2 de abril de 2004.—El Alcalde, José A. Fernández Lladó.

---

## Alguazas

### **5787 Aprobación definitiva del Estudio de Detalle y propuesta de subdivisión zona 3.6 de las Normas Subsidiarias de Planeamiento de Alguazas.**

Por Acuerdo Plenario de fecha 31 de marzo de 2.004, se ha aprobado definitivamente el Estudio de Detalle y propuesta de subdivisión zona 3.6, de las Normas Subsidiarias de Alguazas.

Asimismo se somete a información pública por plazo de veinte días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio en el B.O.R.M, quedando el expediente en Secretaría del Ayuntamiento a disposición de cualquiera que quiera examinarlo.

En Alguazas a 2 de abril de 2004.—El Alcalde, José A. Fernández Lladó.

---

## Alhama de Murcia

### **6083 Licitación de contratos de obras.**

Por el presente anuncio se hace saber que por Decreto de Alcaldía de fecha 7 de mayo de 2004 se han modificado parcialmente los pliegos de condiciones económico-administrativas relativos a la contratación de las obras que se relacionan en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 100 (página 9245) de fecha 3 de mayo de 2004.

En atención a dicha modificación, se procede a ampliar el plazo de exposición de dichos pliegos durante cuatro días más, y también se amplía el plazo de presentación de plicas para la licitación de las obras referenciadas, el cual finalizará el próximo día 24 de mayo de 2004, a las 15,00 horas.